
令和２年度　学校評価アンケート（学校評議員・後援会役員等）
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本校の教育目標は特別支援学校高等部の目標として
適切である。〈教育目標〉「豊かな心とつよい体をつくり
生涯にわたって自立し　たくましく生きる生徒を育てる」

本校は、情報発信（学校便りの発行や学校公開の実
施、ＨＰの更新等）に適切に取り組み、学校の様子を広
く伝えている。

本校の教職員は、特別支援学校の教職員及び地域の
一員として、生徒に寄り添いながら熱心に教育活動を
実践している。

2
本校は、キャリア教育を重視し、校内での「作業学習」
や校外での「現場実習」などを通じ、「働く力」や「自立す
る力」を育む教育を実践している。

本校の生徒は、社会のルールや道徳、礼儀等を意識し
た行動ができる。

１　回　収  率　

5
本校は、学校としての施設・設備、環境が整っている。
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評　　　価　　　項　　　目ＮＯ Ａ

２　評価について　　Ａ：とてもよくできている　B:良好である　Ｃ：不十分である　Ｄ：分からない　
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12 特別支援教育や障害について

7
本校は、地域や外部関係機関との連携のもと、交流事
業等積極的に実施し、開かれた学校作りに取り組んで
いる。

本校は、特別支援教育の「センター的機能」（特別支援
教育に関する支援やサポート等）を発揮し、地域に貢献
している。

本校の寄宿舎は、特別支援教育における生徒の生活
の場としてその役割を果たし、必要不可欠なものとして
存在している。
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11 本校の教育活動を見学したことが

10

本校は、地域や保護者、外部関係機関等の期待に応
え、信頼される特別支援学校である。
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〇記述欄

【評価の高かった項目】
２「本校は、キャリア教育を重視し、校内での「作業学習」や校外での「現場実習」などを通じ、「働く力」や「自立する力」を育む教育を実践している。　A：７８％
１「本校の教育目標は特別支援学校高等部の目標として適切である。〈教育目標〉「豊かな心とつよい体をつくり　生涯にわたって自立し　たくましく生きる生徒を育てる」」A：７４％
９「本校の寄宿舎は、特別支援教育における生徒の生活の場としてその役割を果たし、必要不可欠なものとして存在している。」A：７４％
10「本校は、地域や保護者、外部関係機関等の期待に応え、信頼される特別支援学校である。」A：７４％

【評価の低かった項目】
２「本校は、キャリア教育を重視し、校内での「作業学習」や校外での「現場実習」などを通じ、「働く力」や「自立する力」を育む教育を実践している。」 C：４％
４「本校の教職員は、特別支援学校の教職員及び地域の一員として、生徒に寄り添いながら熱心に教育活動を実践している。」　C：４％
７「本校は、地域や外部関係機関との連携のもと、交流事業等積極的に実施し、開かれた学校作りに取り組んでいる。」 C：４％
８「本校は、特別支援教育の「センター的機能」（特別支援教育に関する支援やサポート等）を発揮し、地域に貢献している。」 C：４％

・生徒それぞれの個性（障がい特性）にもよりますが、３年間という短期間で就労につなげていくのは、とても難しいことだと感じています。仕方のない
ことだと思いますが、学校で学ぶことと実際の社会の中での「労働」と「生活」では、その環境に大きな違いがあり、それにいかに対応していけるかどう
かが大きなポイントになると思います。人的な環境整備や本人の個性をしっかり理解したうえで、あわてずに進めることが大切と思います。
・コロナ対策をこれからの時代の中で、当たり前な行動として身につけてほしいと思います。
・道立学校ではありますが、生徒、教職員共に、地域の一員として認められている存在だと思っています。
・本年はコロナウイルス感染症のため、学校行事がほとんど中止を余儀なくされ、大変な年になりました。卒業式が無事に例年とおり開催されることを、
心から願う次第です。最後に、生徒、教職員の皆様にはお体を大切にしてください。
・年度途中ですが、様々なプログラムが変更となり、その対応や生活管理、体調管理面において、経験したことのない生徒指導、学校運営であったと推察
し、敬意を表します。更なる御配意くださりますようにお願い申し上げます。


